
Une chose me rend très heureuse :

mon fils, mon loulou, ma beauté,

mon amour, mon éternel... ce qui me

rend heureuse ces derniers temps, je

dois dire qu'il y à les hommes... Oui

je l'avoue, après 20 ans sur 36

passés avec le même homme, je dis

bien le même et l'unique, je revis. Je

revis à travers les hommes, leurs

attentions et leurs « déattentions »

(mot à moi)... J'apprends la vie, la

vie de célibataire, la vie où l'on prend

son temps, où l'on prend aussi du

plaisir sans prise de tête et sans

avoir à repasser les chemises...

Pascale 36 ans Paris
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